



La Pologne va donner à tous les hommes adultes une formation militaire

• [10/03/2025](#)

Le premier ministre polonais Donald Tusk a annoncé vendredi devant le parlement national un plan à grande échelle visant à dispenser une formation militaire à tous les adultes de sexe masculin.

- Le programme vise à faire passer le nombre de soldats polonais de 200 000 à 500 000.
- Il est conçu comme un système de réserve basé sur le modèle suisse, où chaque homme doit obligatoirement servir dans l'armée ou dans un service civil différent ; les femmes peuvent se porter volontaires si elles le souhaitent.
- Il devrait être opérationnel d'ici la fin de l'année.

Réarmement : La Pologne est déjà le pays de l'OTAN qui dépense le plus en matière de défense par rapport à son économie globale, puisqu'elle a consacré 4 pour cent de son produit intérieur brut à la défense l'année dernière. Toutefois, M. Tusk s'est dit préoccupé par le fait que les capacités militaires de la Pologne seraient insuffisantes pour se protéger si l'Ukraine était vaincue par la Russie. Il a déclaré que la Pologne « se retrouvera dans une situation géopolitique beaucoup plus difficile ».

La Pologne n'est pas la seule à vouloir augmenter ses dépenses militaires.

- Mardi, la présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen, a annoncé un plan visant à mobiliser 800 milliards d'euros pour les dépenses de défense en Europe.
- Le même jour, le chancelier allemand en attente Friedrich Merz a déclaré que le parlement allemand voterait en faveur d'une modification de la constitution afin de supprimer les limites de dépenses en matière de défense et d'infrastructures.

Perspective prophétique : La Bible prophétise que la crainte d'une agression russe incitera l'Europe à devenir une superpuissance militaire indépendante.

Pour en savoir plus, lisez notre article sur cette tendance, « [Pourquoi la Trompette surveille la poussée de l'Europe vers une armée unifiée](#) ».